

GO.WEB.ID

Himbara : Betawi Masa Depan, Masa Depan Betawi

Suferi - JABAR.GO.WEB.ID

Nov 5, 2024 - 07:39



Himbara

JAKARTA- HIMBARA (Himpunan Masyarakat Betawi Raya) sukses peringati Hari Sumpah Pemuda di Hotel Tavia Jakarta, dengan tema "Tingkatkan Kepedulian dan Majukan Kesenian Budaya Betawi", acara tersebut diselenggarakan bertujuan menggerakkan semangat para pemuda - pemudi untuk turut serta

mensukseskan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Jakarta 2024. (3/11/24).

Dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, pejabat pemerintahan, dan organisasi kepemudaan Betawi. Para pemuda Betawi bertekad untuk terlibat aktif dalam menjaga keamanan, kedamaian, dan kondusifitas Pilkada, serta memastikan proses demokrasi berjalan secara jujur, adil, dan transparan.

Dalam sambutannya, M. Abu Bakar Maulana selaku Ketua Pelaksana, menekankan pentingnya peran pemuda Betawi dalam menghimpun kekuatan dari berbagai suku. Ia mengingatkan bahwa semangat sumpah pemuda lahir dari keinginan untuk bersatu dalam kemajuan bangsa.

Ia juga mengapresiasi langkah kooperatif MH Thamrin, yang sebagai Dewan Kota pada masa penjajahan Belanda, berjuang tanpa pamrih demi martabat masyarakat Betawi. Pengorbanan harta, pikiran, waktu, dan tenaga Thamrin menjadi inspirasi bagi generasi sekarang.

Berkaitan dengan hal tersebut, M. Abu Bakar berharap agar anak-anak Betawi, termasuk yang kini menduduki posisi penting dalam pemerintahan, seperti Roslan Roeslani di kabinet Prabowo, dapat mengangkat harkat dan martabat masyarakat Betawi. Ia menginginkan agar tidak ada lagi anak Betawi yang putus sekolah atau mengalami kebangkrutan dalam usaha.

“Harapan kami adalah untuk menciptakan generasi yang lebih baik, yang mampu berkontribusi secara nyata dalam pembangunan dan kemajuan masyarakat Betawi,” tutupnya.

Dirinya menutup acara dengan pembacaan Ikrar Sumpah Pemuda yang berisi komitmen pemuda untuk menjaga netralitas, mendukung proses Pilkada yang demokratis, serta menjaga persatuan di tengah keragaman. Deklarasi tersebut menjadi simbol kebersamaan dan tekad pemuda Betawi untuk menjadi bagian aktif dalam perjalanan demokrasi di Jakarta.

Peringatan Sumpah Pemuda ini diharapkan dapat memotivasi generasi muda lainnya untuk turut ambil bagian dalam Pilkada Jakarta 2024, baik sebagai pemilih yang cerdas maupun sebagai pengawal demokrasi yang damai dan bersih. ***